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 クリニック名称変更に伴うご説明について（Q&A 形式）  

Q．経営法人が変更になるのですか。 

 

A．いいえ、変わりません。これまで同様「医療法人 ART 会」が今後も運営して参ります。 

 また、他の「にしたん ART クリニック」とは法人が異なります。 

 

Q．大谷先生は退職されるのですか。理事⾧が変更になるのですか。 

 

A．理事⾧は大谷徹郎のまま継続します。退職する予定もございません。 

 現在は療養中ですが、診察復帰に向け準備をしております。 

 

Q．例えば培養液など、今後、質重視よりもコスト優先になっていくのですか。 

 

A．そのようなことはあり得ません。 

患者様にとって最も効果の高い治療を模索し、提供していくことが私共医療従事者の務めであると考え

ています。当クリニックには 30 年以上の不妊治療の実績があり、その経験とノウハウに基づき、これ

まで以上の医療を患者様に提供して参ります。 

 

Q．どうして「にしたん ART クリニック」グループの一員となったのですか。  

 

A．私共の経験とノウハウをより多くの患者様に提供して参りたいと考えたからです。 

 

Q．診療内容は変わりますか。 

 

A．診療内容に変更はありません。治療方法も今まで通りです。 

 

Q．先進医療も今まで通り使えますか。 

 

A．使用できます。 

 

Q．料金体系は変わりますか。 

 

A．今回の名称変更が理由で変わることはありません。 

 

Q．「43 歳以上の方への減額制度」はこのまま使用できますか。 

 

A．使用できます。「PGT-SR 対象の方への減額制度」も引き続きご利用いただけます。 

以上  


